

La cymbalaire des murs

Famille : Scrophulariacées

La cymbalaire des murs, également connue sous le nom scientifique de *Cymbalaria muralis*, est une petite plante herbacée vivace originaire du sud de l'Europe. Elle fait partie de la famille des Scrophulariacées, selon la classification classique, ou des Plantaginacées, selon la classification phylogénétique. Elle est utilisée comme plante ornementale dans les jardins en raison de sa capacité à pousser et à se propager rapidement sur les murs, les rochers et d'autres surfaces verticales. La cymbalaire des murs est caractérisée par des tiges rampantes hachées qui peuvent atteindre jusqu'à 50 centimètres de longueur. La plante peut aussi faire pousser des fleurs (assez jolies) sont petites et en forme d'éperon, généralement de couleur violet foncé, bien qu'il existe également des variétés à fleurs blanches ou roses. Lors de la dernière fiche d'identification, les fleurs n'avaient pas poussées. Cette plante est souvent utilisée pour couvrir les murs de briques, les bordures de jardin ou les zones rocailleuses la cymbalaire des murs a aussi été utilisée dans la médecine traditionnelle pour traiter certaines affections, comme les problèmes respiratoires et les troubles gastro-intestinaux (son efficacité à des herbes médicinales n'a pas été scientifiquement prouvée).

Photos prises au printemps

